
ささもと　ゆうじ松原市議会議員

新しい年を迎えられ、皆様におかれましては健やかにお過ごしのここと存じます。
旧年中は大変お世話になり誠にありがとうございました。
今年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

人がつながる次代を創る
～思いやりのあるまちづくり～

編集・発行者： まつばら未来会派 篠本 雄嗣 
ホームページを開設しました、ぜひ登録お願いします。アドレスはこちら➡　http://y-sasamoto.sakura.ne.jp

「全国学力・学習状況調査の結果と学力向上の
   今後の取組みについて」
　毎年行われている、小学校6年生と中学校3年生が対象
の全国学力テスト。松原市立小中学校が過去から全国・大
阪府下平均を下回っている現状について、今後の対策等を
質問。生活習慣との関連性もあり、中でも、スマートフォン
の普及が急激に広がる中、子ども達を守るためにも利用の
在り方に、ＰＴＡも巻き込んで検討するよう提案しました。

「情報教育の効果及び現状と今後の方向性について」
　全国に先駆けて、公立小中学校に整備されたパソコン端
末をいかに活用し、学力向上につなげているかを問いまし
た。活用した学校はそうでない学校よりも学力レベルに影
響しているとのことですが、果たして効果が出ているのか
を指摘。あり方について見直すよう求めました。

「介護保険の現状について」
　高齢化が今後ますます進むにつれて、膨らむ介護給付
費。現在の松原市の介護等認定状況とケアプランのチェッ
クなどをして、保険料の適正化に向けてどう取り組んでい
るか。また、介護予防への取組みについての質問し、高齢
者の活動拠点の整備に関する提案要望を行いました。

　毎年、各都市の会場で順番に開かれて
いる、都市問題をテーマとする会議。今の
少子高齢化に伴う人口減社会に今後どう
立ち向かっていくか。地方創生に向け、あ
らゆる課題解決に向けた取り組みを、事例
を挙げながら紹介。
　今年の開催地の長野市には、我がまちの
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「家庭教育の支援に関しての本市の取組みについて」
　家庭でのしつけや教育に悩んでいる家庭が増えていま
す。家庭の責任や学校、地域などの役割、行政がしっかりと
支援することを示す「（仮）家庭教育支援条例」の策定を提
案しました。
　家庭・学校・地域が連携して、子育てをすることが今とて
も求められています。

新春 ■ 昭和４６年７月１６日生まれ
■ 大阪府立生野高等学校卒業
■ 広島大学経済学部卒業
■ 松原市役所奉職
■ 自由民主党大阪府連 青年局次長
■ ントンミドバ、行旅、ーキス ： 味趣
■ 意誠心誠 ： ートッモ
　　　

篠本 雄嗣 プロフィール

平成27年8月より市議会本会議の様子を、ライブ中継（USTREAM）・本会議録画映像（YouTube）で視聴できるように
なりました。詳しくは松原市のホームページのトップページ｢松原市議会生中継｣のバナーからお入りください。

松原市議会の様子がインターネット上でライブ視聴できるようになりました。

【視察先及び視察内容】長野県長野市

取組みの参考にしようと首長や議員が全
国各地から集まりました。
　本市も放っておけば、人口12万人をきる
時が目前。いかに、住みよいまちづくりを
行うか・・・。市と議会が両輪となって、今こ
そ踏ん張りどころです。



ホームページを開設しました。
ぜひ登録お願いします。

スマートフォンからは
このQRコードをご利用ください。

市政に対するご要望、ご相談がございましたら
お気軽にご連絡ください。

活動報告（地域力の強化）

3つの力を強化して、次世代に誇れるまつばらに！
地域力・創造力・組織力の強化をめざします！

農地を最大限に活用した３世
代が交流できるコミュニティを
創設する
安心して子育てが行える環境
を整備する　　　
希薄になりつつある人とのつ
ながりを見直し、いざというと
きに助け合える地域ネットワ
ークを構築する

ワクワクして暮らせるまちづくり
～創造力の強化～

松原の魅力を再発見できるよ
うに、各地域のもつポテンシャ
ルを掘り起こす
「大阪のへそ」であり、
南河内の玄関口として
の松原市の立地条件を
フルに活かした
「まち」を創造する

未来を見据えたまちづくり
～組織力の強化～

元希者（高齢者）の良き知恵を
後世に伝え、新しい発想を取り
入れた「次世代」を築く
市民一人ひとりの質を高め、
「個人」から「組織」を意識した
体制を強化するとともに、人財
（材）不足から生じる閉塞感を
打破し、生きがいとやりがいを
持てる社会を実現する
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安心して暮らせるまちづくり
～地域力の強化～

ささもとゆうじ後援会事務所
〒580-0033 大阪府松原市天美南4-10-3
　TEL/FAX：072-283-1414

稲刈りと芋ほり
　昨年の初夏に植えた小
さな苗も暑い夏を越え、ぐ
んぐんと順調に成長し、稲
穂もこうべを垂れる季節
を迎えた頃、田植えをした
近隣の保育園や幼稚園の子ども達や阪南大
学生が稲刈りを体験。初めて鎌を握る子ど
も達を地域の人や先生が手を携え、意外に
力がいることに苦労しながら、収穫の喜び
を感じていました。
　稲穂を見せながら、お米一粒一粒を大切
にしてほしいという話に、真剣な表情で聞
き入っていた子ども達。後日、そのお米を給
食で食べた子ども達からは「おいしかった～
(#^^#)」と絶賛を頂きました。この感動が
食育につながることを期待したい。

　また、地域の方々に栽培からずっとお手伝
い頂いたサツマイモの収穫体験では、土の
中から掘り出されるたびに歓声があがり、土

に触れる大切さと収穫の感動が得られたの
ではないでしょうか。自らの力で掘り起こし
たサツマイモを色んな形で調理され、口に
した感動は大人になってもなかなか忘れな
いものですね。
　ある園では、焼き芋パーティーに招待い
ただき、子ども達から焼き芋やお茶をふる
まってもらって、とても楽しいひと時を過ご
すことが出来ました。感謝感謝。

http://y-sasamoto.sakura.ne.jp

ささもとゆうじ 検 索

携帯電話：090-1445-1086
E-mail：y.sasamoto@pink.zaq.jp

ささもとゆうじ後援会では、各種後援会活動などでご支援いただける方を随時募っております。
皆様方のお役に立てる議員にお育てくださいますよう、どうぞ宜しくお願い致します。

ささもと　ゆうじ松原市議会議員
まつばら未来会派 活動報告 2016年 　　　　　　号新春


